

Zur Pensionierung von Landschreiber Tino Jorio

Auf Ende September 2011 geht unser Landschreiber Tino Jorio in die wohlverdiente Pension. Seit seinem Amtsantritt im Jahr 1998 hat Tino Jorio mit immensem Einsatz und mit riesigem Fachwissen die Entwicklung unseres Kantons nachhaltig mitgeprägt. Neben seiner Führungsaufgabe in der kantonalen Verwaltung war er sowohl für den Regierungsrat wie auch für den Kantonsrat beratend und unterstützend tätig. Dabei hat sich Tino Jorio als hervorragender Jurist und kluger Kenner der politischen und sachlichen Zusammenhänge ausgezeichnet. Dank diesen Fähigkeiten und seinen menschlichen Qualitäten erreichte er grösste Anerkennung über alle Parteigrenzen hinweg. Mit ihm geht eine herausragende Persönlichkeit in Pension. Die CVP dankt Tino Jorio für seine grossartige Arbeit und sein nachhaltiges Wirken zum Wohl des Kantons Zug.

Gleichzeitig freut es uns, dass die CVP mit Tobias Moser einen würdigen Nachfolger als Landschreiber stellen darf. Wir wünschen Tobias Moser viel Erfolg und Befriedigung in seinem anspruchsvollen Amt.

Andreas Huwyler, Präsident CVP Kanton Zug
Kantonsrat Martin Pfister, Fraktionschef CVP

Zug, 29. September 2011